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Ciao a tutti, dopo piu' di 30 anni ho deciso di non fare l'abbonamento al Parma. E' stata una
decisione molto sofferta; anche perche' non avevi scelta o ti facevi schedare, tramite la tessera
del tifoso, o non potevi ne fare l'abbonamento ne seguire il PARMA anche in trasferta.Per me
che sono uno STRAJE' sara' molto piu' complicato venire allo stadio, ma di essere trattato
come un criminale, schedato e controllato, non mi andava. Noi ultras , vecchi e nuovi, abbiamo
sempre lottato e messo la faccia per avere dignita'  ed autonomia, ci siamo inchinati a tutte
quelle leggi e leggine che dovevano garantire piu' sicurezza negli stadi; ma quando ti viene
negata la liberta'  di scelta, ti si obbliga a fare una tessera che serve solo a qualche politico per
farsi bello con i media,(e non risolve il problema ), bisogna reagire e prendere decisioni "
dolorose" come rinunciare a seguire la tua squadra in casa e in trasferta. Ho una proposta
provocatoria: perche' non facciamo la tessera del politico ,con tanto di foto e fedina penale
pulita, per accedere alle cariche pubbliche?   
NO ALLA RESA   

  

Marco Marchesi
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